

Arçonnay, le 14 janvier 2024,

Ce samedi 13 janvier se tenait le tournoi-animation de Val-Au-Perche. Plusieurs judokas d'Arçonnay se sont déplacés dans le Perche pour récolter quelques médailles. Julien Portebœuf, Daywen et Lenaïck Alberi se classent tous les trois à la première place. Ruben Fleury quant à lui est en bronze sur la troisième marche du podium. Le club se classe 8^{ème} avec 35 points au classement des clubs. Quelques arbitres (Ninon Beaussart, Louna Floro, Julian Margueritte et Nolan Maunoury) étaient également du voyage afin de préparer les futures coupes du jeune arbitre.

Puis ce dimanche 14 janvier, d'autres judokas étaient en stage à Fresnay-Sur-Sarthe avec l'AJ61. La matinée était basée sur le judo au sol et des combats. Après le repas du midi, les judokas ont travaillé la saisie du judogi et de la technique debout. Quelques combats plus tard, les jeunes ont dégusté une bonne galette des rois bien méritée. Les jeunes d'Arçonnay étaient bien représentés sur cette journée avec 8 participants : Julien Portebœuf, Julian Margueritte, Milo Transon-Huet, Ninon, Tom et Adan Beaussart, Lucas Roussel ainsi que Mila Roche.

Prochain rendez-vous avec le Kagami Biraki (cérémonie des vœux) le samedi 20 janvier ainsi que le championnat minimes et cadets le dimanche 21 janvier.